



Wohl ein ganz besonderer Leckerbissen ist die Landung einer Boeing 747-400BDSF von Rubystar, einer Frachtfluglinie aus Weißrussland, am Linz Airport, deren Flugaufträge über Aquiline aus den Vereinigten Arabischen Emiraten abgewickelt werden



Indonesisch Karagansagung, Freitag, als Zwischenlandung bediente, was eine (Rubystar im



Oberflächensanitär (Fracht als "Covid-19-Fighter" ebenfalls medizinische Güter aus China nach



Rubystar-Fliegermaschine "Princess Kristina" der Airline (Foto: M. David) es erst im März 2021 zu



Nach ~~Mich~~ drei Stunden Aufenthalt ging es wieder zurück nach Asien (Foto: J. Stiglmaier)